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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche der vom Hessischen Kultusministerium beschlossenen Maßnahmen zur 
Qualitätssteigerung an Hauptschulen wurden bereits an welchen Kasseler 
Hauptschulzweigen umgesetzt? 

 
2. Welche besonderen Maßnahmen zur Förderung von Hauptschülern gibt es in den 

Schulprogrammen der verbundenen Haupt- und Realschulen, der kooperativen und 
integrierten Gesamtschulen? 

 
3. Welche Fördermaßnahmen für Hauptschüler gibt es an den Kasseler beruflichen 

Schulen? 
 

4. Welche sonstigen Bildungseinrichtungen verfolgen das Ziel, mehrHauptschüler zum 
Abschluss zu führen und wenn, mit welchen besonderen Maßnahmen? 

 
5. Wie viele Hauptschüler verließen in den letzten 3 Jahren welche Schulen ohne 

Abschluss und in welchen Einrichtungen erhielten sie Chancen zur Weiterbildung? 
 
 
Erneute Behandlung in der nächsten Sitzung. 
 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


